

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 144

17. August 2010

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Daniel Fuchs, Andrej Gelenberg, Gülşah Ibas, Markus Künne, Sascha Kwiatkowski, Janina Kim Marks Martin Matzat, Robert Niehage, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Dennis Spyra, Henning Timm
- Für diese vorlesungsfreie Zeit entschuldigt: Andreas Ebert, Diana Howey
- Für diese Sitzung entschuldigt: Dino Kussy, Dennis Kühn, Marie Reitz, Christoph Stahl, Manuel Sträßer
- Abwesend: Raphael Krusenbaum
- Gäste: Leonhard Küper, Sabrina Friesenborg
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Nachfolge in der LuSt</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>Papierhandtuchspender für Teeküche</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>T-Shirts</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>FVV-Protokolle</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>Newsletter</b>	<b>3</b>
<b>10</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>

# 1 Protokoll

Keine Einwände → wird veröffentlicht

## 2 Post

- Linux-Magazin
- VDE-Nachrichten
- GI-Spektrum
- 10€-Einkaufsgutschein für Metro
- Druckkostenabrechnung, 5,55 €
- AAA-Info
- Flaschenpost von Robert, Abmeldung von Sitzung 143

## 3 Mails

- Angebot für Probeexemplar “Studieren - das Handbuch”
- Anfrage zu älteren (1995) Vorlesungsverzeichnissen und Skripten.

## 4 Berichte

- Alle Ess-Stäbchen waren verschwunden. Daher wurden neue eingekauft. Diese sind spülmaschinentauglich und sollten auf keinen Fall weggeworfen werden.
- Daniel hat sich mit Herrn Schwentick wegen QSL getroffen. Wahrscheinlich werden Daniels Aufgaben im nächsten Semester an Erik übergeben.
- Ungeziefer-Köder wurde nachgekauft

## 5 Nachfolge in der LuSt

- Andrej Gelenberg ist aus der LuSt<sup>1</sup> zurückgetreten. Es wird nun ein Nachfolger gesucht.
- Sabrina Friesenborg bietet sich an.
- Per Rundmail (fsinfo-studis, Newsletter) soll noch nach weiteren Kandidaten gesucht werden.
- Auf der Sitzung melden sich direkt keine weiteren Kandidaten.

## 6 Papierhandtuchspender für Teeküche

- Es wurde angefragt, ob man zusätzlich zu den Stoffhandtüchern noch einen Papiertuchspender in der Küche aufhängen könnte.
- Dies muss mit Dezernat6 (wegen Aufhängen) und den Reinigungskräften (wegen Nachfüllen) besprochen werden.
- Dennis S. kümmert sich um den Kontakt

---

<sup>1</sup>Kommission für Lehre und Studium

## 7 T-Shirts

- Es müssen neue T-Shirts bestellt werden; in vielen Größen und Farben sind keine Exemplare mehr verfügbar.
- Das Geld für neue T-Shirts wurde bereits bewilligt, lediglich die Bestellung ist noch nicht erfolgt.
- Unser Zulieferer hat uns wiederholt versprochen, ein Angebot vorzulegen. Dies ist bisher nicht erfolgt.
- Es soll nun letztmalig versucht werden, ein Angebot zu erhalten. Anschließend müsste man eben den Anbieter wechseln.
- Details zur genauen Bestellmenge in Bezug auf Größen sollten mit den T-Shirtbeauftragten direkt besprochen werden.

*Ankunft (14:43): Michael Gajda (Gast)*

## 8 FVV-Protokolle

- Es wird vorgeschlagen, die Verantwortung für FVV-Protokolle mit in die Hände der Fachschaftsprotokollanten zu legen.
- Das bedeutet jedoch nicht die Erstellung der Protokoll selbst – die FVV-Protokollanten werden weiterhin von der FVV gewählt. Es geht vielmehr um die Verwaltung und Pflege im Repository. “Fusion in der Datenhaltung”
- Es gibt keine Einwände.

## 9 Newsletter

- LuSt sucht Vertreter
- Webseite auf OH14.de (eher als Einleitung oder als Signatur, nicht als explizieren Artikel)

## 10 Sonstiges

(keine Themen)

*Die Sitzung wird geschlossen (14:55)*